

LITTAU

In Littau und Reussbühl wohnen und arbeiten die Menschen gerne. Hier können sie sich erholen und Sport treiben. Überschaubare Wohnregionen mit einem Angebot des täglichen Bedarfs und allen nötigen Dienstleistungen werden nicht zuletzt auch von kleinem und mittlerem Gewerbe gewährleistet. Als Ergänzung dazu stehen mit dem Littauerberg, aber auch mit den Wäldern und den Flussläufen vielseitige Erholungsgebiete zur Verfügung. Sportliche Aktivitäten sind praktisch vor der Haustüre möglich. Hier in Littau und in Reussbühl lässt sich gut wohnen. Auch in Zukunft. Das ist in der im Jahre 2008 revidierten und von Gemeinderat und Einwohnerrat verabschiedeten Ortsplanung festgeschrieben. Bestimmt.



Littau/Reussbühl:
Behäbige Landwirtschaft und prächtige Erholungsräume.

Vielseitiges Angebot vor der Haustür:
Wegweiser bei der Frohburg.

WOHNEN IM GRÜNEN



Reussbühl: Hier steht die Kirche noch mitten im Dorf.



Sehenswürdigkeit:
Schlossli Thorenberg in Littau.



Wohnen an der kleinen Emme: Littau bietet auch Raum für gehobene Ansprüche.



Kleingewerbe:
Fast alles ist in der Region erhältlich.